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教育アンケート（前期）の結果について 

 

 秋冷の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃から本校の教

育活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

 さて、保護者の皆様にご協力いただきました教育アンケート（前期）の結果を下記のようにご報告い

たします。今回の教育アンケートの結果を踏まえ職員で考察、検討し、後期の教育活動に向けて取り組

む所存ですので、今後も御支援、御協力をお願いいたします。 

 

記 

１ 全校児童集計結果  



家 

 

２ 全校保護者集計結果  
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〈保護者自由記述欄について〉 

保護者の皆様から、たくさんのご意見をいただきました。特に多くのご意見あったものについて

は下記の通りとなります。 

 

記 

 

１ 学校安全について 

登下校の時間帯に見守りがあり、安心しているとのお声をいただきました。保護者の皆様

にも校外パトロールにて子どもたちの登下校を見守っていただき感謝申し上げます。引き続

き子どもたちが安全に登下校できるよう交通安全指導を実施していきます。また、登校時間

が変更したことにより、登校の見守りができずに困っている、登校班があると良いのではな

いかなどのご意見をいただきました。子どもたちが安全に登校することができるよう検討し

てまいります。 

    熱中症対策につきましても、不安の声がありました。本校では、活動前に「熱中症警戒ア

ラート」「暑さ指数（WBGT）」を確認し、活動内容の変更、活動時間の短縮、または中止な

どについて指示を出しております。また、計画的な水分補給、休憩(冷房の効いた待機場所

も用意)を実施するよう徹底しております。今後も、命を最優先に考えた教育活動を実施し

てまいります。 

 

２ 学校情報の発信について 

メール配信(安心安全メール)につきましては、特に校外学習や宿泊学習時の発信が多く子

どもたちの様子が伝わったとのご意見を多数いただきました。これからも、子どもたちの活

動の様子が伝わるよう情報を発信してまいります。また、大雨の際など、当日の下校時刻変

更の通知では開封確認が必要なのではないかというご指摘もいただきました。より確実に情

報が届く方法について、メール配信アプリの変更も含めて検討してまいります。 

お便り等紙の配布物が多すぎるとのご指摘もいただきました。配布物の在り方について、

保護者の皆様から意見もいただきながらペーパーレス化を検討してまいります。また、学校

の様子が伝わらないとのご意見もいただきました。個人情報保護をしつつ、情報発信ができ

るよう引き続き検討してまいります。 

 

３ 学習指導・生徒指導について 

    困りごとがあった際丁寧な対応で安心して学校に通わせることができた、子どもたち一人 

 ひとりの特性を理解して指導している、学校で何かあった時にはすぐに連絡を入れてくれる 

  ので助かっている等のご意見を多数いただきました。今後も、子どもたち一人ひとりに丁寧 

  に向き合い、保護者の皆様と共にお子様の成長を支援していきます。 

    学級の落ち着きがない、担任と信頼関係を築くことができていないようで不安というご意 

見もありました。管理職指導のもと、事前の打合せをこまめに実施したり、複数体制や交換

で授業を実施したりして対応をしております。子どもたちが教室で安心安全に学習に集中し

て取り組むことができるよう引き続き努めてまいります。 

 

 

 

後期も今回いただいた全てのご意見を心に留め置き、未来を拓く心豊かでたくましい児童の育成

を目指して職員一同努力してまいります。アンケートへのご協力、ありがとうございました。 


